

ASI HA DE QUEDAR LA VIEJA IGLESIA PAULISTA

*Paul Mayo 21/46*



Por gestiones de arqueólogos amantes de nuestra tradición arquitectónica, se ha logrado que sea declarado monumento nacional el vetusto edificio colonial que fue otrora iglesia católica de Paula. Intereses para los cuales esto de la tradición y la añoranza del pasado son poca cosa, se opusieron a la conservación de ese resto de la ciudad antigua y se pretendía demolerlo para erigir en su lugar un imponente edificio de varios pisos, ya que el lugar, en plena barriada comercial, es apto para otra función

que no la meramente conmemorativa. Pero al fin triunfó el criterio que pone lo espiritual sobre lo material y se ha decidido conservar ese trozo de arquitectura colonial para admiración de las generaciones sucesivas y como adorno curioso de la ciudad moderna que es ya la Habana. Y he aquí como ha de quedar, una vez hecha las demoliciones necesarias, lo que fue un tiempo iglesia de Paula, hacia la que iban nuestra bisabuelas para orar en los buenos tiempos viejos. Una nota de belleza y un recuerdo de nuestro pasado colonial.

*Paul Mayo 21/46*



PATRIMONIO DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR DE LA HABANA